



Blick in das Verzehrkino in Hohenlockstedt.

## 28 Meter lang ist der Tresen im Verzehr-Kino

Hohenlockstedt (ve). Im Hohenlockstedter Verzehr-Kino, das täglich geöffnet ist, ist der größte Tresen in einem Kino in Norddeutschland. Der zweimal 14-Meter-Tresen in der Mitte des Verzehr-Kinos in der Kieler Straße gibt den Gästen die Möglichkeit, vom Sitzplatz aus die Bestellung aufzugeben. Über 50 bis 80 Sitzplätze im Verzehr-Kino in Hohenlockstedt sind Tresenplätze.

Der Pächter des Verzehr-Kinos will sich bemühen, immer die neuesten Filme in Hohenlockstedt zu zeigen. Bracker sprach seine Freude darüber aus, daß die ersten Vorstellungen bereits einen so großen Anklang bei der Bevölkerung aus Hohenlockstedt und Umgebung fanden, Bracker ist fest da-

von überzeugt, daß die Nachfrage nach einem Verzehr-Kino in Hohenlockstedt und Umgebung vorhanden ist.

Täglich wird um 20 Uhr der im Filmprogramm angekündigte Streifen gezeigt. Darüber hinaus gibt es freitags und sonnabends um 23 Uhr Spätvorstellungen und sonntags um 14 Uhr eine Jugendvorstellung. Das Verzehr-Kino ist in der Kieler Straße in unmittelbarer Nähe der ehemaligen Bahn-schranken. Das Kino befindet sich im ersten Stock über der Nachbar „PiPaPo“.

Bis Montag gibt es im Hohenlockstedter Verzehr-Kino „Der Supercop“ mit Terence Hill und Ernest Borgnine in den Hauptrollen.

Der Supercop kann wirklich alles:

- Revolverkugeln mit den Zähnen auffangen
- Aus dem Stand 20 Meter hoch springen
- Schweben wie die „Schwebende Jungfrau“
- Beim Würfeln drei 7er werfen
- In jeder Lage um die Ecke schauen
- 20000 Volt wie nichts verkraften
- Autos lenken, ohne drinzusitzen

Doch wehe, er sieht rot! Dann bricht alles zusammen!

In der Jugendvorstellung am morgigen Sonntag um 14 Uhr wird ebenfalls „Der Supercop“ gezeigt. Und am heutigen Sonnabend in der Spätvorstellung gibt es „Butterfly“ – Mein Körper schreit nach Liebe“.

Den Pächtern des Verzehr-Kinos in Hohenlockstedt darf man bei der Film-auswahl eine glückliche Hand und ein immer zufriedenes Publikum wünschen.

### Hohenlockstedt

### Tanznachmittag

Hohenlockstedt (ve). Zu einem Tanznachmittag hat der Bürgermeister der Gemeinde Hohenlockstedt wieder die älteren Mitbürger mit einem herzlichen „Helau“ und „Alaaf“ zu Sonntag, 22. Februar, 15 Uhr eingeladen. Im „Hülsings Hotel“ wird wieder eine Kapelle für den notwendigen Scherz sorgen.